

# L'école Les Magnolias a su s'adapter

Si l'établissement Les Magnolias est fermé depuis le 16 mars, comme toutes les écoles de France, l'équipe enseignante s'est montrée très réactive afin de poursuivre les cours avec les 240 élèves cypriennois dès le lendemain de l'annonce de confinement du président de la République, Emmanuel Macron.

Les instituteurs ont établi des listes de contacts, par mail ou par téléphone, avec chaque famille pour que le travail scolaire à distance puisse fonctionner au mieux.

## Une implication plus importante des parents pour les maternelles

Une équipe réduite d'enseignants a même assuré la garde des enfants du personnel soignant les 16 et 17 mars, avant de passer le relais à l'école de Bouthéon, sur le secteur.

Concrètement, chaque élève reçoit ses cours et devoirs par mail. Une dizaine de familles ne disposant pas d'accès à Internet les reçoivent chaque mardi par courrier. La directrice, Sandrine Mélenchon, explique que « depuis le



**SOUDÉS.** L'équipe enseignante a été très réactive face à la soudaineté de cette crise inédite.

premier jour de confinement, le travail est envoyé quotidiennement aux primaires. Il est principalement axé sur des révisions et l'acquisition de nouvelles notions, pas trop compliquées à assimiler. Les plus difficiles seront traitées à la rentrée. Nous, les enseignants, avons prévu de nous réunir pour remettre à plat les acquis et repartir sur de bonnes bases. Pour les maternelles, l'implication des parents est plus importante. Nous sommes en contact avec eux deux à trois fois par semaine. Nous leur indiquons par exemple des sites Internet pour que leurs enfants puissent écouter des chansons. Nous apportons une aide supplémentaire aux enfants en difficulté, en proposant par exemple de la lecture par téléphone. » Les ensei-

gnants de l'école restent constamment en liaison. Sandrine Mélenchon organise une conférence audio par semaine avec l'Inspectrice et des conseillers pédagogiques. « Le contact physique avec les enfants et les parents nous manque, reconnaît-elle, mais nous maintenons des liens étroits. J'adresse chaque semaine un message à toutes les familles pour les encourager mais aussi pour prendre des nouvelles. Beaucoup de parents nous remercient d'assurer une continuité pédagogique dans ces circonstances, mais certains sont inquiets pour l'avenir, en particulier ceux qui ont dans leur foyer des personnes présentant certaines pathologies et qui ont des craintes concernant une reprise trop hâtive. »

L'équipe enseignante at-

tend comme tout le monde des précisions quant à un retour en classes le 11 mai, comme annoncé par le président Macron. « Cette rentrée sera aussi conditionnée par les moyens que la municipalité pourra mettre à disposition, aussi bien pour le restaurant scolaire que pour les locaux et le personnel », explique Mme Mélenchon.

## Des poussins à l'école

Toutes les sorties scolaires ont évidemment été annulées. Petit rayon de soleil dans ce climat anxieux, les œufs mis en couveuse avant le confinement, dans le cadre d'un partenariat avec le Sou des écoles, ont éclos, donnant naissance à six petits poussins. Comme un symbole de retour à une vie plus douce... ■